

Vélo Facile 12 août 2014

Participants : Anne-Marie – Elisabeth – Elsa – André – Henri – Paul – Willy

Le prolongement d'une sortie à l'étanger m'a fait manquer le rendez-vous du 5 août 2014.

Le même groupe se retrouvait à l'endroit habituel et sous la direction de Paul entreprenait une sortie avec pour objectif Vouvry. Merci Paul ! Les deux mardis précédents avaient dû être annulés pour des raisons de météo, pas question de se priver d'une sortie faute de moniteur.

Nous avons de la chance, aujourd'hui il fait beau et nous en profitons. Elsa, l'épouse d'André a rejoint le groupe après quelques hésitations dues aux doutes sur ses capacités. Je pense qu'elle est définitivement convaincue qu'elle a sa place parmi nous et nous lui souhaitons une cordiale bienvenue. Nous prenons les rives du Rhône jusqu'à la passerelle d'Illarsaz. Notre rythme fait le désespoir des amateurs du contre la montre qui doivent ralentir à notre approche et nous le font savoir d'une façon agressive. Qu'importe, la bonne humeur est de rigueur et les plaisanteries fusent à l'encontre de ces malades du gros plateau et de la perf. Après avoir traversé le Rhône nous prenons des petites routes à travers la campagne pour notre plaisir et notre tranquillité. Une pause au restaurant de l'UCI sur le retour où nous côtoyons un groupe cyclistes lausannois du 3^{ème} âge, amateur d'épicurisme. La traversée de la plaine du Rhône par la route des Tourbières, nous font prendre conscience des dégâts causés par les intempéries de ces dernières semaines.

Distance : 27 km

Willy

